



El presidente Juan Manuel Santos (en el centro), con miembros de su Gobierno, ayer en el Palacio de Nariño en Bogotá. / AFP

Lula, entre la justicia y la candidatura presidencial

TALITA BEDINELLI, **Brasilia**
El expresidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva compareció ayer ante la justicia federal como imputado en la Operación Lava Jato, que investiga una gigantesca red de corrupción en América Latina. Horas después de su declaración, el procurador general presentó ante el Tribunal Supremo la solicitud de 83 investigaciones a políticos de alto rango por el mismo caso, entre ellos, miembros del Gobierno o de las Cámaras. **PÁGINA 13**

ADEMÁS



Fillon, imputado por desvío de fondos y apropiación

François Fillon, el candidato de la derecha a las elecciones presidenciales de Francia, fue imputado ayer por remunerar a su esposa con dinero público de modo irregular. **P3**

La gobernadora de Buenos Aires, azote sindical

P15

Mano dura en Alemania contra el odio en la Red

P6

La campaña de Santos admite haber recibido dinero de Odebrecht

Un miembro de la candidatura del presidente colombiano en 2010 reconoce los pagos, que el mandatario asegura desconocer

F. MANETTO / A. MARCOS, **Bogotá**
Roberto Prieto, miembro del equipo de campaña de Juan Manuel Santos en las elecciones presidenciales de 2010 en Colombia y gerente de la campaña de 2014, reconoció ayer en una entrevista con una emisora local que hubo “una operación irregular” en la que la candidatura de 2010 recibió dinero de la constructora brasileña Odebrecht para comprar unos afiches. La ley electoral colombiana

prohíbe la financiación por empresas extranjeras, que en este caso habría ascendido a 400.000 dólares, el coste de los carteles.

Colombia aprueba crear una justicia especial para el proceso de paz

P12

Prieto ha exculpado en todo momento al actual mandatario de la operación con Odebrecht, investigada por tejer una amplia red de sobornos en América Latina. El presidente asegura que no estaba al tanto de los pagos irregulares. “Lamento profundamente y pido excusas a los colombianos por este hecho bochornoso, que nunca, nunca ha debido suceder y del que me acabo de enterar”, afirmó Santos ayer. **PÁGINA 13**



Una empresa mexicana, entre las 600 que quieren levantar el muro de Trump

JOAN FAUS, **Washington**
“Quisiera tener a alguien como Trump en México; está haciendo cosas por su país”. Así de contundente se muestra Theodore Atalla, de 58 años y dueño de una empresa de iluminación de Puebla (México). El industrial no solo

aprueba el muro que el presidente de Estados Unidos proyecta en la frontera, sino que ha pedido participar de su construcción. La suya es una de las más de 600 compañías (solo cuatro de fuera de Estados Unidos) interesadas en levantar la valla. **PÁGINA 10**

Una tribu fronteriza planta cara al magnate

P11

La justicia europea avala prohibir el uso del velo en el trabajo

Luxemburgo no aprecia discriminación en el veto al pañuelo

ÁLVARO SÁNCHEZ, **Bruselas**
El Tribunal de Justicia de la UE dictaminó ayer que impedir a las mujeres llevar velo en sus puestos de trabajo “no constituye una discriminación directa por motivos de religión o convicciones”. La sentencia, que desestima la denuncia de una trabajadora despedida por usar el pañuelo durante su jornada laboral en una compañía de seguridad belga, puede sentar jurisprudencia en las empresas radicadas en Europa, donde un 6% de la población es musulmana. Serán los jueces de cada Estado quienes evalúen la proporcionalidad de prohibirlo. **PÁGINA 5**

56.000 personas damnificadas por las lluvias en el norte de Perú

RAÚL TOLA, **Lima**
Ya son 11 las muertes registradas en la zona de Piura desde el inicio de la temporada de lluvias en Perú, que suma 56.000 damnificados, 15.000 personas aisladas, 177 colegios cerrados y daños por valor de 400 millones de soles (unos 110 millones de dólares). La Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas ha propuesto que Perú renuncie a organizar los Juegos Panamericanos de 2019 para destinar ese presupuesto a la reconstrucción de las zonas afectadas. Sin embargo, el vicepresidente y ministro, Martín Vizcarra, ha respaldado la celebración de la cita deportiva. **PÁGINA 14**